

**COMMUNIQUÉ // 19 AVRIL 2021**

## **FERMETURE DE LA PISCINE ET DU COMPLEXE SPORTIF PONS**



Suite à la découverte de fissures de plusieurs centimètres laissant présager une fragilisation du bâtiment, le maire de Verneuil-sur-Seine Fabien Aufrechter a pris la décision, par arrêté municipal, le 4 décembre 2020, de fermer jusqu'à nouvel ordre le complexe sportif François Pons dans son ensemble (gymnase, salles polyvalentes et piscine), par sécurité et par mesure de précaution.

Les analyses effectuées ces derniers mois ont montré que le sol n'était pas en cause dans l'apparition de ces fissures. La ville a donc lancé de nouvelles études complémentaires sur la structure elle-même, en lien avec la communauté urbaine Grand Paris Seine & Oise, en charge de la gestion de cet équipement.

En attendant les conclusions des experts, le complexe François-Pons reste totalement fermé. L'étendue des travaux à effectuer pour sécuriser le bâtiment et leur durée seront établis en fonction du résultat de ces études, mais au vu de la situation, la piscine, tout comme l'ensemble du complexe sportif, resteront fermés durant tout l'été.

A l'heure actuelle, les services de la ville n'envisagent pas une réouverture au public du complexe François-Pons avant l'automne 2021.